

部長

民政課長

挨拶

状

庶務主任

復  
30.9.21  
庶務

初秋の候と相成り、日本の完全自主独立と繁栄のために、吳市の發展のため、日夜御健斗のこと拝察し、県下の全同胞と朝鮮総聯を代表して、貴方様に挨拶を申し送る機会を得ましたことを心から感謝して居ります。

今や世界は平和共存へ向けて、目覚しい飛躍を遂げつゝ大きな潮流を形成されつつあります。日本国民の願いと希望の表れとして、日ソ会談は開かれて居ますが、これは日ソ両国の利益の上に立つて世界の共生へ大きく貢献するであります。

就而 去る八月二十四日吳市に於いて、私達が執行致しましたる、浮島丸並びに戦争犠牲者の慰靈祭に際して、大変御多忙中にも拘らず、御運び下され、頗る手厚い真心溢れる弔辞を戴き、遺靈諸氏の同族と業務にて衷心から御礼の詞を申し上げます。

これは必ずや、日朝兩民族の親善と友好に大きな期与となるでせうし現在祖國の平和的統一独立を、同胞の民族的権利のために斗つてゐるヒ

私たちや、一日も早く祖國に帰国出来る日を待ちあぐみ、そのために両国の国交が正常化されるやう全力をそいでゐる全同胞に大きな確信を与へてくれました。

今后とも益々提携を深めて、私達の目的達成に御尽力下さらんことを切に望むもので御座ります。

遺靈を祖國に送り届ける私たちの運動に一段の御援助をお願い致します。私達も両国の親善と友好のために努力することを約束しまして、紙上で甚だ失礼ながら一筆御礼までに。時節柄益々御自愛下さい。

一九五五年九月二十日

在日本朝鮮人総聯合会 広島県本部

議長団代表 金剛 謙

賀下

81

復  
30.9.21  
庶務